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会 議 録 

１ 会議名 

令和２年度第３回八千浦区地域協議会 

２ 議題 

【報告事項】 

「公の施設の再配置計画」の策定について（公開） 

【協議事項】 

   令和２年度地域活動支援事業（追加事業）について（公開） 

①提案者による提案説明、質疑応答 

②委員協議・採決 

３ 開催日時 

令和２年８月１９日（水）午後６時３０分から午後７時１０分 

４ 開催場所 

八千浦交流館はまぐみ 多目的室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員： 仲田紀夫（会長）、伊倉幹夫、笠原 武、笠原幸博、坂詰喜範、 

関川信之、羽深栄一、平野和夫、栁澤 篤、渡辺孝三郎、渡邉修一 

（欠席者１名） 

・事務局： 

 

 

北部まちづくりセンター：中村センター長、小池係長、 

霜越会計年度任用職員 

行政改革推進課：星野参事、内海主任 

８ 発言の内容 

【中村センター長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 
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【仲田会長】 

・挨拶 

・会議録の確認：坂詰委員、関川委員に依頼 

議題【報告事項】「公の施設の再配置計画」の策定について、担当課に説明を求める。 

【行政改革推進課：星野参事】 

・挨拶 

・資料№１「『公の施設の再配置計画』の取組について」に基づき説明 

この説明は昨年１０月から１１月にかけて市内全２８の地域協議会に伺い説明したも

のだが、この度、委員改選があったことから改めて説明するものである。 

・資料№２「公の施設の再配置計画における各施設の方向性」に基づき説明 

小・中学校、保育園については、この再配置計画とは別の計画により検討をすること

としており、今回の再配置計画においては対象外としている。 

【仲田会長】 

説明に対し、質疑を求めるがなし。 

― 行政改革推進課 退室 ― 

次に【協議事項】令和２年度地域活動支援事業（追加事業）について、事務局へ説明

を求める。 

【小池係長】 

・資料№３「令和２年度 八千浦区地域活動支援事業（追加事業）提案書受付一覧」に

基づき説明 

・本日の進め方について説明 

【仲田会長】 

ではこれより提案団体から説明を受ける。 

最初に「№２ 幼年野球を通じた地域活性化・青少年健全育成事業」について、提案

者へ補足説明を求める。 

【提案№２ 幼年野球を通じた地域活性化・青少年健全育成事業提案者】 

・提案書に基づき補足説明 

【仲田会長】 

提案者の説明に対し質問等を求める。 

【関川委員】 
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直近の会計見ると支出が６４万１，０００円とあるが、内訳を教えてほしい。 

【提案№２ 幼年野球を通じた地域活性化・青少年健全育成事業提案者】 

例年だと道具を揃えたり、チームのみんなで行事をしたりしているが、今年はコロナ

の影響で活動ができていない。６月から練習を再開しており、その都度足りないものを

補充しているため多少の支出はあるが、あまり使っていない状況である。 

【仲田会長】 

ほかに質問等はなく終了とする。 

― 提案者退室 ― 

次に「№１ 地域の魅力発信事業（追加事業）」について、提案者へ補足説明を求める。 

【提案№１ 地域の魅力発信事業（追加事業）提案者】 

・提案書に基づき補足説明 

【仲田会長】 

提案者の説明に対し質問等を求めるがなし。 

次に、「№３ 八千浦地区安全・安心な地域づくり事業」について、提案者へ補足説明

を求める。 

【提案№３ 八千浦地区安全・安心な地域づくり事業提案者】 

・提案書に基づき補足説明 

【仲田会長】 

提案者の説明に対し質問等を求めるがなし。 

以上で、提案者によるヒアリングを終了とする。 

それでは、これから委員協議に入る。 

提案額が配分額以内なので１件ずつ協議をし、採決をしていきたいと思う。 

最初に「№１ 地域の魅力発信事業（追加事業）」について質疑を求めるがなし。採択

に賛成の委員の挙手を求める。 

 （全員挙手） 

では、採択とする。 

次に「№２ 幼年野球を通じた地域活性化・青少年健全育成事業」について質疑を求

めるがなし。採択に賛成の委員の挙手を求める。 

（全員挙手） 

では、採択とする。 
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次に「№３ 八千浦地区安全・安心な地域づくり事業」についてだが、今回の提案で

通学路の安全対策は、ほぼ終わりか。 

【栁澤委員】 

ほぼ終わりである。過去には八千浦小学校から東のほうは遊光寺浜を経由して西ケ窪

浜まで設置した。今回で３回目の申請となり、今回は八千浦小学校の通学路の下荒浜神

社の前を通って上荒浜を経由し、黒井工業団地、信越機工までの通学路の照明を２２機

設置予定だが、これでＬＥＤへの交換が大体終わると思う。 

【関川委員】 

照明をＬＥＤに更新していただいたことで八千浦小学校から西ケ窪浜までの通学路は

非常に明るいが、八千浦小学校から西ケ窪浜までの旧道（県道大潟上越線）の照明が昔

のままなので、是非、来年度以降、申請していただきＬＥＤに更新していただきたい。 

【坂詰委員】 

子どもや地域住民を守るとなると防犯ビデオカメラやドライブレコーダー等を八千浦

管内にも設置したほうが良いと思うので、その辺も考えながら次年度以降、継続してほ

しい。 

【仲田会長】 

意見として承る。 

他に質疑を求めるがなし。採択に賛成の委員の挙手を求める。 

（全員挙手） 

では、採択とする。 

以上で協議事項については終了とする。 

次に、「その他」について事務局へ説明を求める。 

【小池係長】 

次回の協議会について、現在、諮問等の案件がないので、議題等があれば会長、副会

長と日程調整をして皆さんへ報告させていただく。 

そして当初募集で提案されていた「八千浦地区活性化・青少年育成事業『第１１回八

千浦地区海まつり』」が新型コロナウイルス感染拡大防止のため内容を変更して事業を実

施することとなったので報告させていただく。 

また「八千浦区を気球に乗って空から見てみよう事業」について、こちらも新型コロ

ナウイルス感染拡大防止のため事業を中止するという申し出があったので併せて報告さ
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せていただく。 

【仲田会長】 

他に何かあるか。 

【関川委員】 

執行しなかった金額については何もできないというのは分かる。ただ、新型コロナウ

イルスがいつまで続くか分からない状況で、来年も事業を実施したいと思って提案して

も、事業を行えなければ、また執行残が発生する恐れがある。そのため、市でもうまく

活用できる方策を考えていただければと思う。 

【仲田会長】 

地域活性化のためには代替の事業も考えられるので、事務局で持ち帰って協議してい

ただきたい。 

 ・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

自治・市民環境部 自治・地域振興課 北部まちづくりセンター 

    TEL：025-531-1337 

E-mail：hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 
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